

Ein kleines Dankeschön

14.12.2016

Verband Bundespolizei bedankt sich bei der BDK Bundesgeschäftsstelle

Berlin, 14.12.16 – Es ist schon fast eine Tradition, dass der Verbandsvorsitzende des BDK Bundespolizei, Thomas Mischke sich irgendwann kurz vor Weihnachten auf der Bundesgeschäftsstelle blicken lässt. Das tut er zwar durchaus öfter, wenn er nämlich die Serviceleistungen oder die Expertise der Mitarbeiter nutzen möchte, doch dieser Termin ist anders. Mit Kuchen einer renommierten Berliner Konditorei im Gepäck kam schnell gute Laune auf. Zwar ging auch der vorweihnachtliche „Kuchentermin“ nicht ganz ohne Unterstützung der Geschäftsstelle vonstatten; immerhin musste ja Kaffee gekocht, der Tisch gedeckt und nachher wieder abgeräumt werden, doch überwog der heiter gelassene Gedankenaustausch und es wehte kurzfristig ein Hauch von besinnlicher Vorweihnachtszeit durch die ansonsten immer emsige Geschäftsstelle. Der BDK Verband Bundespolizei bedankt sich auch in diesem Jahr bei Euch, den stets netten und hilfsbereiten Mitarbeitern unserer BGS auf das allerherzlichste. Wir wissen es sehr zu schätzen, bei Euch mit unseren Anliegen immer auf offene Ohren zu stoßen. Wir wünschen Euch und Euren Familien ein besinnliches und schönes Weihnachtsfest und freuen uns schon jetzt darauf, Euch auch im kommenden Jahr wieder als „Backup“ und Servicepoint an unserer Seite zu haben.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)